
 

 

 

 

 

 

 

 

 

     教育振興課長 進行 

教育長挨拶：今年度、最後の会議となりますが、委員の皆様には第7 次社会

教育中期計画の策定にご尽力を賜り感謝申し上げます。平成 21 年度から

の施行に向けて、取り進めていきたいので宜しくお願いします。 

     社会教育委員長：3 月末を迎え、年度末決算や農作業等に多忙の中お集まり

いただき、ありがとうございます。本日1名所用により欠席していますが、

本会議の進行にご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

社会教育委員長進行 

委員長：本日の会議の予定について説明願いたい。 

主査： 報告案件 3項目、協議 3項目とその他について、ご審議願います。 

委員長：予定に基づき取り進めて宜しいか。 

委員：了解 

    議 題 

      １ 報告  3 件、追加 1 件一括報告 

(1) 平成 21 年度教育行政執行方針、教育振興基本計画・・・社会教育班
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平成 21年3 月 23 日（月）16 時～17 時 15 分 日 時 

社会教育総合センター 大集会室 場 所 

出席委員 13 名（本田・金子・鷲見・山本・稲毛・安西・伊藤・安川・岡和田・芳賀・多湖・村上・丸山）教育長、教育振興課

長、社会教育班主幹、社会教育班スタッフ（鈴木・狩野・林下・吉河・飯村・佐藤根）
出席者 

内 容 



(2) 総合型地域スポーツクラブ設立にむけて・・・社会教育班主査説明 

(3) 社会教育主事講習受講報告      ・・・社会教育班主査説明 

(4) 放課後スクール事業表彰       ・・・社会教育班主幹説明 

委員長：本日配布された教育執行方針及び教育振興基本計画につい

て、執行方針において平成 21 年度の取り組みについて明記され

ています。また第 7 次社会教育中期計画を盛り込んだ教育振興基

本計画書が出来上がりました。皆さん大変ご苦労さまでした。 

いよいよ来年度から、本計画に基づき取り組んでいただくと共に

社会教育委員の役割に、本計画の進捗状況の管理もありますので、

宜しくお願いします。 

 総合型地域スポーツクラブ設立にむけて、総会を 4/18 に予定して

いますので周知等準備願います。また、放課後スクール事業の表

彰にあたり、関係者皆さんの尽力と今後も持続されていくことを

期待します。林下主査は長期間の研修ご苦労様でした。社会教育

主事の配置は何人になりますか。 

教育長：飯村主事と 2人になります。 

委員長：充実されたと理解したい。全体を通して、ご意見ないか。 

委員：特になし。 

  ２ 協議   4件一括説明 

(1) 平成２０年度社会教育事業の評価について・・・・社会教育班主査説明 

(2) 平成２１年度社会教育事業計画(案)について・・・社会教育班主幹説明 

(3) 平成２１年度社会教育関係団体補助(案)について・社会教育班主査説明 

委員長：協議事項 1～3 について、前回部会会議において協議した内容に

ついて確認の上ご意見をいただきたい。図書館の蔵書・貸出冊数も増

加している要因は何か。 



主幹：新刊購入及び寄贈(厄年会・ライオンズクラブ等)をいただき、活用

させていただいている。 

主査：年間の利用実績等は 3 月末で取りまとめ、決算額については確定

後とし、次年度の会議で報告したい。 

委員長：3/5 に女性連絡協議会式典が開催され出席させていただいたが、 

 会長の安川委員から報告いただきたい。 

委員：今年度 20 周年記念事業に対し 10 万円補助していただき、式典に

119 名参加していただき無事終了し、記念誌(既配布)を発行することが

でき、皆様に感謝申し上げます。 

委員長：学びあい支えあい事業は今年度新規事業となっているが、詳細

について説明願いたい。 

主幹：道において、事業報告書を作成していますので後日配布します。 

委員長：他に意見なければ、承認して宜しいか。 

委員：承認。 

３ その他  

 主査：本会議議案と一緒に、文集・記念誌・会報等について配布しました 

資料について、ご一読願います。 

委員：上富良野中学校野球部について、全国大会に出場することとなり

3/20 に 1回戦 3-2 で千葉マリンクラブ(千葉県)に逆転勝利し、2回戦は

4-2 福岡選抜に惜敗。皆さんには寄付並びに廃品回収等ご協力をいただ

きありがとうございました。今後も野球だけではなく、全国一の中学

生を目指し、地域に還元していきたいので宜しくお願いします。 

委員長：委員の皆さんのご協力により、会議を取り進めることができま

したことお礼申し上げます。無事 2 年間任期を終えることができ、平

成 21 年度からまた新たにこの会議が開催され、町の教育の推進に役立



てるよう地域に密着した活動をお願いします。 

委員：ご苦労さまでした。 

 （終了） 


